
平成２９年度守谷市自治会連絡協議会第１回代議員会 

 

○日  時  平成２９年５月１８日（木） 

       午後６時３０分～午後８時０３分 

 

○開催場所  守谷市役所 大会議室 

 

○出 席 者  ・自治会連絡協議会代議員（代議員１６名） 

・市民協働推進課職員（４名） 

○協議事項 

（１）平成２９年度守谷市自治会連絡協議会役員の選出について 

役員の選出にあたり，はじめに６地区からそれぞれ代表者の選出を行い，

次に，選出された６名の中からさらに会長，副会長の選出を行った。 

会長の選出に当たっては，会則第６条第２項の規定により，原則として

６地区の輪番制による選出となっていることから，平成２９年度は高野地

区代表が会長に，ほか５名の代表者が副会長に選出された。 

なお，会則第５条第３項の規定に基づく副会長の会長代理順位について

は，輪番制の順位を採用することが承認された。 

・会 長 高野支部代表 

・副会長 ①大野支部代表，②大井沢支部代表，③みずき野支部代表， 

      ④北守谷支部代表，⑤守谷支部代表 

 

（２）平成２８年度守谷市自治会連絡協議会事業報告について 

事務局から昨年度の事業報告を行った。 

【質疑応答要旨】 

代議員：この会の意義や目的は。 

 

事務局：目的は各地区と横のつながりを設け，情報交換を行う場である。

各地区では解決できない個別的問題を，会において情報共有をし，より良

い方策を見つけることを目的としている。 

 

代議員：昨年度の活動での成果は。 

 

事務局：これまでの会は親睦的な意味合いが強く，研修や懇談会が中心で

あったこともあり，特に成果はあがっていない。しかし昨年度において，

会則の改正や役員の役割変更を行い，今年度から前向きに事業を実施して



いくことを決定した。 

 

代議員：昨年度から会計の役職が無くなった理由は。 

 

事務局：今まで，予算項目が無いにもかかわらず会計の役職があった。役

員の方に会計を行ってもらうことがないため，昨年度の会則改正時に「会

計」と「監事」の役職を置かないことにした。 

【質疑終了】 

 

（３）平成２９年度守谷市自治会連絡協議会事業計画について 

事務局から今年度の事業計画について説明を行った。 

【質疑応答要旨】 

代議員：年間でどのくらい開催するのかを決めなければならないのでは。 

また，アンケートの実施は，何を想定してアンケートを行うのかを明確に

する必要がある。 

 

代議員：町内会加入率についての問題や，今年度から実施予定の敬老会事

業についてなどもアンケートに盛り込んではどうか。 

 

代議員：敬老会事業を代議員会で取り上げて議論したらどうか。 

 

会長：協議事項を１つか２つに絞って協議することにしてはどうか。 

 

代議員：２つくらいに絞り，そのうち１つは敬老会事業がよいと思う。 

 

⇒協議の結果，次回会議で５事業の中から２事業を選定することに決定し

た。 

 

（４）その他 

 

【閉会】 


